CHIC

Immer wieder individueller, besonderer Schmuck



Modern trifft historisch: Goldschmiedemeister Thomas Kortmann in der Landshuter Altstadt

eit 1993 wird in Landshut bei Kortmann Meisterschmuck ausschließlich in der eigenen Werkstatt gefertigt. Kompetent und diskret ist Goldschmiedemeister Thomas Kortmann der richtige Partner für Menschen, die das Besondere suchen. Langjährige Kontakte zu führenden Perl- und Diamanthändlern sowie zu kreativen Steinschleifern ermöglichen es ihm, immer wieder überraschende Schmuckstücke zu gestalten, die er in einer erstaunlichen Auswahl in exklusivem Ambiente präsentiert. In Landshut weiß man, dass auch anspruchsvollste und ungewöhnliche Anferti-

gungswünsche in der Werkstatt von



Kortmann bestens umgesetzt werden. Denn mit viel Erfahrung nutzt man auch im alten Handwerk modernste Technologie.

Thomas Kortmann ist Goldschmied mit Leidenschaft und seit über 20 Jahren bildet er auch junge Menschen in diesem faszinierenden Beruf aus. Und das mit Erfolg - denn regelmäßig werden die Auszubildenden als kammer-, landes- und sogar bundesbeste Junggoldschmiede ausgezeichnet. Die Freude am Schönen, die Begeisterung für das Besondere und der Ehrgeiz immer wieder neue Wege zu beschreiten, lassen bei Kortmann Meisterschmuck stets Neues und Ungewöhnliches entstehen.

kortmann-meisterschmuck.de

